

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ



EL HOMBRE DE GRIS puso a todos de colores y, al final, volvió a su grisura.

LAS ACUSACIONES de **Miguel de la Madrid** en contra de **Carlos Salinas de Gortari** causaron revuelo no por lo novedoso de sus dichos, o porque aportara pruebas de los mismos, sino por el simple hecho de venir de quien venían.

ACUSAR a Salinas de corrupción y a sus hermanos de enriquecerse ilegalmente no es cosa nueva. Es, de hecho, un lugar común. Sin embargo en esta ocasión quien lo señalaba era el mismo que lo había sentado en la silla presidencial.

CON TODO que sólo unas horas después el propio De la Madrid se autodescalificó diciendo que sus palabras carecían de veracidad, la realidad es que el trancazo no se lo quita nadie al **PRI**.

PORQUE será el priismo nacional –y no Salinas– quien pagará la factura del lance verbal de De la Madrid que, de un golpe, se convirtió en el héroe de panistas y perredistas.



NO FUERON POCOS los sorprendidos de ver a **Francesca Ramos Morgan**, la ex esposa de **Marcelo Ebrard**, en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento durante los días álgidos de la alerta sanitaria por la **influenza A H1N1**.

EN CINCO OCASIONES estuvo presente en los informes matutinos sobre las acciones contra la epidemia... pero no iba nomás a informarse.

SUCEDE QUE en cuestión de días Francesca se hará cargo de una oficina en el **GDF** y pasará a formar parte del primer círculo del jefe de Gobierno.

SE TRATA de la coordinación general de **Asuntos Internacionales**, cuyo actual titular, **Mauricio Camps**, ya está desocupando la oficina.

ES DECIR, Ramos Morgan se convertirá en una especie de "canciller" capitalina. ¡Qué tal!



POR LO VISTO el coahuilense **Humberto Moreira** tiene la piel muy sensible y no precisamente a los rayos del sol... sino a las críticas.

CUENTAN QUE el martes en su gira por Coahuila, el presidente **Felipe Calderón**, acompañado de Moreira, sostuvo una reunión privada con empresarios locales.

Y QUE AHÍ **Alejandro Gurza**, capitán de la industria automotriz, tuvo oportunidad de tomar el micrófono y pintó a **Coahuila** como un estado en el que se vive con el Jesús en la boca por el caos de la inseguridad.

QUIENES estuvieron presentes relatan que las palabras de Gurza frente al Presidente le cayeron a Moreira como patada en el hígado, tanto que poco después, en la inauguración de la nueva planta de **Grupo Lala**, el gobernador se desquitó muy a su estilo.

DIJO QUE quería "particularizar" su discurso en torno a **Lalo Tricío**, mandamás del consorcio lechero, diciendo que es un empresario de a de veras, y "no de los que se la pasan hablando y hablando, y lamentándose de todo, y que están en contra de todo y en favor de nada".

¿DE QUÉ MURIERON los quemados?
¡De ardidos!

EN MEDIO de la vorágine política que vive **México**, da gusto ver que todavía hay gente mesurada, que se toma las cosas con calma.

ÉSOS SON los diputados y senadores que decidieron posponer –a 'i pa' la otra– la convocatoria de un periodo extraordinario de sesiones en el que se quiere aprobar iniciativas que ayuden a remediar el daño económico provocado por la epidemia de influenza.

¿CUÁL ES LA PRISA? Si la cosa es calmaaada.

